
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Amtsausschusses des Amtes Neuburg 
vom 04.12.2019

Top 6 Anfragen der Amtsausschussmitglieder und Mitteilungen

Herr Schomann gibt zu bedenken, dass die Schweinepest derzeitig schon sehr nah 
ist und welche Maßnahmen für einen eventuell auftretenden Schweinepestfall in un-
serem Amtsbereich bisher getroffen wurden.
Herr Hermann wird Rücksprache mit dem Amtstierarzt halten und informiert die 
Amtsausschussmitglieder auf einer der nächsten Sitzungen über Pläne bzw. Präven-
tionsmaßnahmen diesbezüglich. Bitte als TOP für nächste Sitzung.
Bitte an die Gemeinden: Welche Flächen könnten dafür genutzt werden?


